
次世代経営者育成塾

門真次世代アタック会

プログラム

🌸 18:30～18:35 開催の挨拶
🌸 18:35～19:35 「行動こそ、二代目経営者が会社を発展させる！」

酒井 紀博 氏（株式会社酒井製作所 代表取締役）

🌸 19:40～20:15 「あなたの経営課題は？～ＳＷＯＴ分析をやってみよう～」

片山 要 氏（株式会社カタ技術 代表取締役）

10月12日開催された第14回セミナーの報告です。

酒井代表には、経営者交代のタイミング、補助金の活用、
海外進出・取引のタイミングについて経験を交えて話し
ていただきました。
皆さん、今後の参考になったようです。

SWOT分析の様子

今後は、お互いに工場見学し意見交換をする
ことになりました。
1回目の工場見学は、片山社長のカタ技術に
お邪魔します。



大変参考になった 3

何となく分かった 1

色々と考えさせられた 0

少し違うと感じた 0

参考にならなかった 0

難しかった 0

・人それぞれだなあ

大変参考になった 2

なるほど…とは感じた 2

色々と考えさせられた 0

少し違うと感じた 0

参考にならなかった 0

難しかった 0

・40才。体力作りも大切。

第14回アタック会　アンケート集計

後継経営者としての姿勢や行動に
ついての講演は

経営者交代のタイミングの講演は

後継経営者としての姿勢や行動については

大変参考になった

何となく分かった

色々と考えさせられた

少し違うと感じた

参考にならなかった

難しかった

経営者交代のタイミングの講演は

大変参考になった

なるほど…とは感じた

色々と考えさせられた

少し違うと感じた

参考にならなかった

難しかった



大変参考になった 1

参考になった 0

今後考えていきたい 1

今後も考えない 0

活用した経験あり 2

分からなかった 0

・今回考えてみようか検討中。

大変参考になった 2

参考になった 2

考えてなかったが、今後考
えていきたい

0

未実施だが検討済 0

実施している 0

分からなかった 0

・人の縁という事

・メリットよりもデメリットが多い場合もあるが、まずやる事が大切との事がわかり
ません

海外進出、取引のタイミングの話
は

補助金の活用についての話は

海外進出、取引のタイミングの話は

大変参考になった

参考になった

考えてなかったが、今後

考えていきたい

未実施だが検討済

実施している

分からなかった

補助金の活用についての話は

大変参考になった

参考になった

今後考えていきたい

今後も考えない

活用した経験あり

分からなかった



代理店経由or直接取引あり 0

海外拠点、工場あり 0

計画があり、準備中 0

計画なし、特に考えていない 2

外国人従業員がいる 0

分からない 0

・人手不足

・むかしは少しやってました（アメリカ向）

具体的に浮かび上がった 0

何とか浮かび上がった 2

もう少しで浮かび上がる 1

まだ不十分 1

中々難しい 0

分からない 0

・なかなか時間が…

・実践

経営課題は浮かび上がってきまし
たか？

「海外…」の現状は？ 「海外…」の現状は？

代理店経由or直接取引あり

海外拠点、工場あり

計画があり、準備中

計画なし、特に考えていな

い

外国人従業員がいる

分からない

経営課題は浮かび上がってきましたか？

具体的に浮かび上がった

何とか浮かび上がった

もう少しで浮かび上がる

まだ不十分

中々難しい

分からない


